
 
 
 
 
 
 
 

 
Compte-rendu des élus de catégorie C  

Filière Gestion Publique 
en CAP centrale du 08 février 2011 

 
 
En réponse à notre déclaration 
liminaire, l’administration nous fait 
remarquer que la notation sert en 
partie à récompenser les agents 
les plus méritants… Néanmoins, 
elle reconnaît que le système de 
quotas n’est pas entièrement 
satisfaisant. Nous abondons dans 
ce sens puisque nous 
revendiquons la levée des 
quotas !!! 

Concernant les vacances 
d’emplois, l’administration indique 
avoir des difficultés à les résoudre 
malgré les efforts faits sur les 
derniers mouvements de 
mutation. Forcément, les 
suppressions d’emplois pèsent sur 
le recrutement et les services s’en 
ressentent. 

Sur le pouvoir d’achat, 
l’administration estime que ses 
agents n’ont pas à se plaindre, 
notre ministère n’étant pas le plus 
mal loti !!!!!!!!! 

Les personnels apprécieront ce 
commentaire alors que les indices 
des premiers échelons de la grille 
ont dû être revalorisés pour éviter 
que le traitement indiciaire ne 
passe sous le SMIC… 

Enfin, concernant les faisant 
fonction, l’administration admet que 
tous les agents concernés n’ont 
pas été informés sur le choix qui 
s’offre à eux. Un rappel sera 
effectué aux directions locales pour 
rétablir la situation. 

 
 

Attribution de l’enveloppe capital mois 2011 :  
 
Vous trouverez sur notre site http://www.financespubliques.cgt.fr/Campagne-
de-notation-2011.html : 

• Les modalités de détermination de l’enveloppe capitale mois 
2011 et de la réserve centrale 

• La répartition de l’enveloppe capital mois par département. 

Comme toute la parité syndicale, la CGT a voté cont re puisqu’elle 
s’oppose au système actuel de notation/évaluation e t en particulier à la 
règle des quotas. 
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Demandes de révision de la note de valeur générale ou des 
appréciations att ribuées au titre de l’année 2010
 
La CAP avait à examiner 13

� 3 agents ont vu leur note maintenue dont 1 pour lequel le tableau synoptique a 
été modifié ainsi que son appréciation

� 3 agents ont obtenu un relèvement
� 1 agent a obtenu un relèvement de sa note de +0.01 à +0.02
� 6 agents ont obtenu un relèvement de leur
  

CGT

CFDT
CFTC : Pour 7 fois, contre 3 fois, abstention 3 fois

Sans Etiquette
 
 
Lorsque l’agent a eu sa
chiffrée), notre vote a été positif. Dans le cas co ntraire, les élus CGT ont voté 
« contre ». 
 

Demande d’intégratio
d’administration du Trésor Public
 
1 demande était présentée 
 

 
 
La CGT a voté pour car nous avions votés 
  
 
 

Les élus CGT

Ghislaine Rémy, Marie

Annie Mathias
 
 

Demandes de révision de la note de valeur générale ou des 
ribuées au titre de l’année 2010

La CAP avait à examiner 13 recours : 

ote maintenue dont 1 pour lequel le tableau synoptique a 
été modifié ainsi que son appréciation. 

ont obtenu un relèvement de leur note de +0.0. 
1 agent a obtenu un relèvement de sa note de +0.01 à +0.02 

nu un relèvement de leur note de + 0.02 à + 0.06.

Résultats des votes  : 

Administration : 13 pour 
CGT : Pour 6 fois, contre 7 fois 
FO : Pour 10 fois, contre 3 fois 

CFDT : Contre 6 fois, abstention 7 fois 
Pour 7 fois, contre 3 fois, abstention 3 fois

SUD : Pour 6 fois, contre 7 fois 
Sans Etiquette : Pour 8 fois, contre 5 fois 

Lorsque l’agent a eu sa tisfaction au niveau souhaité ( appréciation et note 
chiffrée), notre vote a été positif. Dans le cas co ntraire, les élus CGT ont voté 

Demande d’intégratio n dans le corps des agents 
d’administration du Trésor Public  : 

 et soumise à l’avis de cette CAP 

Résultat du vote : 

Pour : à l’unanimité 

nous avions votés pour lors de la CAP d’accueil

Les élus CGT Finances Publiques : 

Ghislaine Rémy, Marie-Christine Juin, Yannick Massiet

Annie Mathias, Marie-Christine Prevost , Franck Richagneux

Demandes de révision de la note de valeur générale ou des 
ribuées au titre de l’année 2010  

ote maintenue dont 1 pour lequel le tableau synoptique a 

note de + 0.02 à + 0.06. 

 

appréciation et note 
chiffrée), notre vote a été positif. Dans le cas co ntraire, les élus CGT ont voté 

n dans le corps des agents 

lors de la CAP d’accueil . 
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Franck Richagneux 

 


